



（栗山秀樹会長）では、村役場 呉脇の国道125号線バイパス 陸橋付近の草刈を行いました。 これは8月10日の「道の日」に ちなみ、安全な交通に支障をきたすことがないようにと、毎年 実施されているものです。今年 は梅雨明けから続く猛暑に見舞われる中、同協会に所属している事業者から16社総勢37名の方が参加され、バイパス進入路脇の急斜面や陸橋付近の擁護壁の生垣等、除草作業が難しい場所の雑草をきれいに刈り取つてくださいました。

終始厳しい暑さの中、新型コロナウィルス感染症対策にも気を遣いながらの作業、大変お疲れでした。

むらの話題

美浦村建設業協会が 道路草刈りボランティア実施

8月7日、美浦村建設業協会

（栗山秀樹会長）では、村役場 呉脇の国道125号線バイパス 陸橋付近の草刈を行いました。

これは8月10日の「道の日」に ちなみ、安全な交通に支障をきたすことがないようにと、毎年 実施されているものです。今年 は梅雨明けから続く猛暑に見舞われる中、同協会に所属している事業者から16社総勢37名の方が参加され、バイパス進入路脇の急斜面や陸橋付近の擁護壁の生垣等、除草作業が難しい場所の雑草をきれいに刈り取つてくださいました。

終始厳しい暑さの中、新型コロナウィルス感染症対策にも気を遣いながらの作業、大変お疲れでした。

地域の話題をお待ちしています

■総務課・広報係

☎ 029-885-0340 (内) 205



8月1日から15日に中央公民館のロビーにおいて、非核平和美浦村宣言推進協議会（事務局：役場総務課）による非核平和パネル展が開催されました。核のない平和な世界を願い、村が昭和63年に「非核平和美浦村宣言」をして以来、継続して実施されているもので、広島で被爆し、回復を願い、鶴を折り続け12歳で亡くなった少女の生涯をたどるパネルなど、約40点が展示されました。

核兵器のない平和な世界は人類共通の願いです。これを機に皆さんで平和の尊さを考えましょう。

故 小澤治雄氏に 従六位・瑞宝双光章

元学校歯科医の小澤治雄氏（令和2年2月13日死去・享年75歳）が叙勲の栄に浴され、従六位・瑞宝双光章が贈られました。

小澤氏は、昭和50年から大谷小および美浦幼稚園の学校歯科医を務め45年の長きにわたり、児童・園児の健康管理に積極的に取り組み健康増進、衛生教育の啓発などにご尽力されました。

また、村歯科医として、乳幼児健診において歯科検診や歯科保健指導にあたるほか、村健康づくり推進協議会委員、村介護認定審査委員会委員として、広く地域住民の健康を守る活動を推進してきました。

このたびは、永年の功績が認められての受章となりました。ここに生前の功績をたたえ、心よりご冥福をお祈りいたします。



美浦村消防団

放水訓練実施中！

△連絡先 美浦村消防団の各分団では団員を 隨時募集しています。
役場総務課・消防防災 ☎ 029-885-10340

8月17日から9月30までの期間、保健センターおよびデイサービスセンターの駐車場を利用して美浦村消防団の各分団が「放水訓練および新入団員教養訓練」を実施しています。この訓練は、火災が発生した際の消防活動に必要な機械器具の取扱いを含む放水訓練を行い、操作方法などを改めて習得するとともに、今年度入団した新入団員の教養訓練を実施し、消防活動の基礎となる規律などを学ぶものです。平日仕事を終えた後の夜間や休日を利用した訓練となります。団員の皆さん、地域の安心・安全のためよろしくお願いします。